

# Operasi Keselamatan Kapuas 2024, Satlantas Polres Ketapang Kenalkan Peraturan Lalu Lintas Kepada Anak Usia Dini

Cucu - [KALBAR.PRESS.WEB.ID](https://KALBAR.PRESS.WEB.ID)

Mar 9, 2024 - 02:02



Operasi Keselamatan Kapuas 2024, Satlantas Polres Ketapang Kenalkan Peraturan Lalu Lintas Kepada Anak Usia Dini

POLRES KETAPANG, Polda Kalbar - Dalam rangka Operasi Keselamatan Kapuas 2024, Satuan Lalu Lintas Polres Ketapang Polda Kalimantan Barat

melaksanakan kegiatan dengan Program Polisi Sahabat Anak (PSA) bersama dengan anak - anak Paud dan TK Se Kecamatan Benua Kayong Kabupaten Ketapang. Kegiatan Polisi Sahabat Anak di gelar di halaman Mapolres Ketapang Jalan Brigjend Katamso Kecamatan Delta Pawan Kabupaten Ketapang Kalimantan Barat, Jumat (08/03/2024) pagi.

Kapolres Ketapang AKBP Tommy Ferdian melalui Kasat Lantas AKP Angga mengatakan Program Polisi Sahabat Anak (PSA) kali ini ialah memberikan edukasi soal tertib berlalu lintas sejak usia dini sekaligus sosialisasi Operasi Keselamatan Kapuas 2024.

“ Edukasi ini merupakan wujud nyata peranan Polri dalam mengenalkan peraturan dan rambu rambu lalu lintas seluruh lapisan masyarakat, dan pada edisi kali ini yang menjadi sasaran sosialisasi adalah generasi muda bangsa yaitu anak anak usia dini ” Ujar Angga.

Lebih jauh disampaikannya, Dalam mengenalkan peraturan dan rambu rambu lalu lintas kepada siswa PAUD dan TK tersebut, sengaja personel Sat Lantas Polres Ketapang mengemas kegiatan dalam bentuk study, fun and game, yaitu belajar sambil bermain. Terlihat anak anak PAUD dan TK sangat antusias dalam mengikuti kegiatan belajar yang diselingi dengan tanya jawab dari Polwan Satlantas. Para siswa Paud tersebut juga mengikuti tour dengan dikenalkan kepada beberapa fungsi Kepolisian serta peralatan pendukung tugas Polri.

“ Kita harapkan dengan adanya kegiatan Polisi Sahabat Anak ini, dapat menambah pemahaman anak anak usia dini terkait peraturan dasar lalu lintas sehingga nantinya dapat membiasakan diri untuk tertib berlalu lintas dan tertanam sikap disiplin sejak usia dini, dan kelak dewasa nanti menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas bagi orang di sekitarnya,” Ujar Angga.

Salah satu orang tua siswa PAUD, Ibu Kusriantini saat ditemui tim Humas Polres Ketapang menyampaikan bahwa program Polisi Sahabat Anak yang diadakan Polres Ketapang sangat bermanfaat sekali bagi anak anak usia dini, selain menjadi ajang interaksi antara siswa siswi PAUD, kegiatan ini menambah pengetahuan anak anak Paud sehingga dari sejak usia dini, anak anak sudah mengenal tentang peraturan berlalu lintas.

“ Kami sangat berterima kasih kepada Bapak Kapolres dan jajaran yang sudah mengadakan program Polisi Sahabat Anak dimana program ini dikemas dalam kegiatan yang menyenangkan bagi anak anak kami, ada sesi tanya jawab dan ada hadiah untuk semua anak yang menambah kesenangan anak anak kami. Dan pastinya anak anak dapat mengikuti kegiatan sambil bermain dan belajar bersama, semoga kegiatan ini dapat terlaksana dengan berkelanjutan kedepannya ” Pungkas Ibu Kusriantini.